

Compte-rendu de la rencontre départementale du 20 février

Nous avons pris le car pour nous rendre au gymnase du centre de Creutzwald. En début de matinée, nous avons participé à des ateliers de volley. Nous avons joué sous les couleurs de l'Italie. Puis nous avons commencé le tournoi. Chaque classe avait formé 6 équipes. Nous avons joué sur 6 terrains différents. Chaque match durait 10 minutes. Chaque classe a joué contre trois classes différentes. Puis nous avons fait la pause déjeuner. Le repas était tiré du sac. Ensuite nous sommes allés à la salle Baltus. Nous avons participé à une conférence de presse. Nous avons pu interroger les membres du TFOC. Nous avons préparé les questions en classe. Cinq élèves de notre classe ont pu poser une question. Nous avons joué un dernier match de 5 minutes contre la Serbie. Nous avons terminé à la troisième place. Nous avons assisté à un match de haut niveau. Les joueuses professionnelles du TFOC nous ont impressionnés par leur niveau de jeu. Nous avons fait un défilé dans la salle pour clore cette belle journée. Nous avons reçu par une coupe et un ballon en récompense.

La classe de CM2 de l'école Erckmann Chatrian à Morsbach